



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 25 de marzo 2022



	<p>@DefensaEc El ministro de Defensa Nacional Grab. (S.P.) Luis Hernández, junto a Cinthya Game, ministra subrogante de @Educacion_Ec y Patricio Donoso, ministro de @MinTrabajoEc, firmaron el Plan de traspaso de unidades educativas de @FFAAECUADOR Ver más...</p>
	<p>@DefensaEc #RendiciónDeCuentas Te invitamos al evento de rendición de cuentas del ministerio de Defensa Nacional, que se desarrollará el martes, 29 de marzo. 🕒 10:00 ➡ Transmisión en vivo por: https://facebook.com/DefensaEcuador . Ver más</p>
	<p>@Salud_Ec El lanzamiento contó con la participación de @msjijon, directora general de @SERCOPec; @XimenaGarzon11, ministra de @Salud_Ec; Francisco Cepeda, presidente del Consejo Directivo del @IESSec; y representantes del @ISSPOL e @ISSFA_ECUADOR. Ver más Notas referentes: El Comercio El Universo</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Si perteneces a una asociación de militares en servicio pasivo, ten en cuenta Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR El 25 de marzo es el último día del mes para el acceso a los préstamos quirografarios y se habilitan para todos los dígitos de la cédula Ver más</p>



@ISSFA_ECUADOR
El #Issfa protege a un total de 34 735 pensionistas de retiro, invalidez e incapacidad a través de las coberturas de los diferentes seguros.
[Ver más](#)



	<p>Gobierno de Ecuador está satisfecho por aprobación de la ley de asociación estratégica con EE. UU.- El Universo Estados Unidos es el principal socio comercial de Ecuador, país con el que ha estrechado en los últimos años la cooperación estratégica en ámbitos como el económico, de defensa, seguridad y combate al narcotráfico, entre otros. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Universo</p>
	<p>Asesinatos cometidos en motocicletas se incrementan en Esmeraldas. El Universo La ola de violencia continúa en Esmeraldas. La noche del miércoles, dos jóvenes fueron asesinados en una cancha deportiva ubicada en el sector de La Chamera, en el barrio La Propicia 2, en el sur de la ciudad. Ver más</p>
	<p>Tres muertos y más de cuatro heridos en una balacera en centro nocturno de Esmeraldas. El Universo La violencia aumenta en el norte del país. En menos de 24 horas se han registrado tres balaceras, sin contar tres asesinatos que se cometieron la noche del 23. Solo en el Hospital Sur Delfina Torres están internados cuatro de los heridos. Falta confirmar cuántos más fueron al subcentro tipo C Las Palmas. Ver más...</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 25 de marzo 2022



Las muertes violentas tienen horario y acechan a los hombres de 18 a 25 años. El Universo

De los más de 600 asesinatos reconocidos en enero y febrero, este Diario reunió los nombres de 439 fallecidos y revisó lugares, horas y edades de las víctimas. [Ver más...](#)



Carchi está entre las provincias con más presos indultados. La Hora

La aplicación del indulto o perdón presidencial para reducir el hacinamiento en un sistema penitenciario nacional ha beneficiado a más privados de libertad en provincias como Manabí y Carchi. Desde la Defensoría Pública se informó que están en trámite al menos 2.000 solicitudes nacionales. [Ver más...](#)



Asaltos son el 'pan' de cada día. La Hora

Para lograr su cometido, los delinquentes usan armas de fuego y en ocasiones han optado por herir a sus víctimas. Los asaltos a mano armada se registran cada día. A los delinquentes ya no les importa si es de día o de noche, lo importante para ellos es el cometimiento del delito. [Ver más...](#)



Cada dos días y medio un menor de edad es alcanzado por las balas en Guayaquil y sus alrededores. El Universo

Una mujer de 50 años fue acribillada junto a sus nietos días atrás en Guayaquil. Pese a que tenía a un bebé de 18 meses en brazos y a una niña de 10 años a su lado, dispararon más de 20 veces. [Ver más](#)



Policía pide autonomía para usar 20 vehículos municipales en Guayaquil. Primicias

Víctor Zárate, comandante de la zona 8, pide un cambio inmediato de los vehículos policiales para optimizar los patrullajes en seis puntos críticos de Guayaquil. Por ello, el oficial mira como alternativa inmediata la donación directa de 20 camionetas doble cabina 4x4, de las 60 que entregó el Municipio de Guayaquil para el patrullaje de la ciudad el 16 de marzo de 2022. [Ver más...](#)



Vivian Idrovo: 'No hay verdad, justicia ni reparación a las víctimas'. El Comercio

Hoy 24 de marzo es el Día Internacional del Derecho a la Verdad en relación con las violaciones a los DD.HH. y de la dignidad de las Víctimas. Como Alianza por los DD.HH. ¿qué celebran? Es una fecha de [Ver más...](#)



@armada_ecuador

El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez Comandante General del la #ArmadaEcuatoriana firmó el memorando de entendimiento junto al Almirante Karl Schultz de la @USCG [Ver más...](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas. En Bastión Popular al norte de #Guayaquil, durante una operación de control de armas, efectivos de las @FFAAECUADOR decomisaron:

- ❖ 01 Arma traumática
 - ❖ 07 Municiones cal. 9mm
- Cumplimos nuestra misión constitucional de defensa de la soberanía e integridad territorial. [Ver más](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 25 de marzo 2022

	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas. Efectivos militares ejecutan operaciones de control a las embarcaciones que circulan en los sectores de #LaCaída, #ElViento y #PalmaReal del cantón #SanLorenzo. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Tradiciones militares, un recorrido por las costumbres del Ejército Ecuatoriano. #OrgulloDefensa #EjercitoECU. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayas El Contralmirante Alejandro Villacís Aguilar, Jefe de Estado Mayor de la #ArmadaEcuatoriana realizó visita e inspección a repartos navales de Guayaquil con los que mantuvo reuniones de trabajo para verificar su gestión. #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Manta La #ArmadaEcuatoriana realiza mantenimiento programado de las aeronaves de exploración aeromarítima. Nuestro personal técnico de aviación naval permite continuar con las operaciones en nuestros espacios marítimos jurisdiccionales. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc #PostalesFAE El avión Kfir fue parte de nuestra institución en 1982 y lo recordamos por su valiosa participación en la gesta del Cenepa cumpliendo operaciones aéreas. #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #SabíasQué #OrgulloDefensa Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>Otra vez votamos mal- Firma y Análisis- Por: Yasmin Salazar Méndez- Primicias Con esas calificaciones parecía que nadie podría caer más bajo, pero, según la encuestadora Cedatos, a menos de un año de gestión, la actual Asamblea tiene una aprobación de 11,7% y una credibilidad de 6,5%, es decir, otra vez votamos mal. Ver más</p>
	<p>El efecto mariposa, desde Ucrania a Ecuador. Alfonso Roggiero Pareja. El Universo No cabe, en circunstancias actuales de crisis exógena evidente, cruzarse de brazos o argumentar principios libertarios por los cuales el Estado no deba intervenir. El Gobierno Nacional está obligado a prestar su atención en una situación de emergencia, pues esta le atañe al país. Ver más...</p>
	<p>Crímenes de guerra en Ucrania. Jorge G. Alvear Macías. El Universo Joe Biden dijo que Vladimir Putin es un "criminal de guerra". Antes, Josep Borrell, jefe de la diplomacia de la Unión Europea, calificó de "atroz crimen de guerra" el bombardeo ruso a un complejo de hospitales de maternidad y de pediatría en la ciudad de Mariúpol. Ver más...</p>
	<p>Después de cada guerra, María Fernanda Ampuero. Primicias. Después de cada guerra alguien tiene que limpiar. No se van a ordenar solas las cosas, digo yo. Alguien debe echar los escombros a la cuneta para que puedan pasar los carros llenos de cadáveres. Ver más...</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 25 de marzo 2022

	<p>Enrique Ayala Mora, Primeros Jefes de Estado. El Comercio "He insistido que en la galería de presidentes se incluya a quienes fueron los primeros jefes de gobierno del país: Juan Pío Montúfar y José Joaquín de Olmedo". En el Salón Amarillo del Palacio Nacional está una galería de retratos de los jefes de Estado del Ecuador desde 1830 hasta el presente. Ver más...</p>		<p>Guillermo Lasso confirma que trabaja en decretos y reglamentos para cerrar la Senescyt- El Universo "Vamos a encontrar camino a través de decretos y reglamentos por medio del fortalecimiento de la educación superior y media. "En la Asamblea Nacional duerme el sueño de los justos (...). Estamos trabajando en una reforma a la Ley de Educación Superior. Me comprometí a eliminar la Senescyt, (...)Ver más</p>
	<p>Fuerza Aérea Colombiana estaría interesada en comprar el avión presidencial Legacy- El Universo La Fuerza Aérea de Colombia y dos compañías aeronáuticas de Brasil y Estados Unidos han manifestado su interés en adquirir el avión presidencial Legacy EMB-135 BJ. Ver más</p>		<p>Lasso: «Ley no se aprobó porque no aceptamos chantajes» La Hora El presidente Guillermo Lasso denunció este 24 de marzo de 2022, en un video, que el proyecto de ley de inversiones no obtuvo los votos necesarios este jueves para ser aprobado por la Asamblea Nacional porque el Gobierno no aceptó las peticiones que le habrían hecho legisladores.Ver más...</p>
	<p>Ejecutivo sufre derrota legislativa con el proyecto urgente de inversiones. El Universo Los 87 votos que negaron el proyecto del Gobierno vinieron de UNES, Pachakutik, ID e Independientes. Las 48 horas que había solicitado el asambleísta Daniel Noboa (EU), y con un adicional de dos horas, para recoger nuevas observaciones al texto, no fueron suficientes para lograr convencer a la Izquierda Democrática Ver más...</p>		<p>Existe personal de inteligencia de Rusia en México, según alto general de Estados Unidos. El Universo Actualmente en México se encuentra la mayor porción en el mundo de integrantes de la organización de inteligencia militar rusa, conocida por su abreviatura GRU. Ver más...</p>
	<p>Cancilleres de la CAN establecerán protocolo para situaciones de crisis- El Comercio Uno de los objetivos será establecer un protocolo para situaciones de emergencia, tras la experiencia de evacuación de ciudadanos de Ucrania. Holguín explicó, que el fin de la reunión de canilleres es dar seguimiento a los avances y logros alcanzados en la ejecución del Plan de Trabajo 2021-2022, puesto en marcha por Ecuador. Ver más</p>		